

BEAUVAU de la sécurité

Police
Gendarmerie &
population

GendXXI



A l'écoute des citoyens

Les dispositifs institutionnels complexes et illisibles, les consultations basées sur des échantillons discretionnaires de citoyens, les groupes et associations de représentants, sont autant de barrières à un dialogue simple, direct et naturel entre les forces de l'ordre et les citoyens.

GendXXI souhaite que cette écoute, au travers d'outils modernes et de principes profondément humains, retrouve son expression originelle. Parlons-nous.



1

Mise en place de plateformes citoyennes participatives dédiées à l'action des forces de l'ordre avec des instances nationales et locales.

Connexion depuis France Connect.



2

Systematiser la participation des représentants des forces de Police et de Gendarmerie au sein des conseils municipaux.

A la rencontre des citoyens

Les liens se développent avant tout dans le contact entre parties prenantes. Il importe donc de trouver des espaces pour se retrouver et échanger parfois en dehors d'un cadre de nécessité.

Ainsi, il convient de décloisonner l'accueil des services de police et de gendarmerie pour aller au devant des citoyens. Maison France Service était un premier pas, mais il faut développer notre présence au plus près du citoyen non seulement pour le service public, mais pour le contact humain.

1

Assurer la présence de personnels de Police et de Gendarmerie au plus prêt des citoyens comme dans les Maisons France Service mais également avec des postes mobiles avancés.

2

Placer la mission de contact au même titre que les autres missions de sécurité publique et en faire un indicateur d'activité.